

M. le docteur Garceau, frère du Révérend Père Garceau, du Collège des Jésuites, est mort subitement à Boston, il y a quelques jours.

L'eau minérale des sources de l'Épiphanie est très recommandée comme diurétique, dans l'albuminurie des femmes enceintes.

Duhring recommande l'application d'un mélange à parties égales de teinture de benjoin composée et de collodion, contre l'eczéma des mains.

10 parties de résarcine dans 90 parties d'alcool et d'eau, que l'on peut aromatiser au goût, forment une excellente lotion dans la séborrhée du cuir chevelu.

On assure que le céleri bouilli dans du lait, dont on prend une tasse à thé trois ou quatre fois par jour, fait cesser rapidement les douleurs de rhumatisme.

La presse médicale d'Europe met le public en garde contre le retour d'une épidémie d'influenza. Cette affection, paraît-il, fait rage en ce moment dans le Turkestan.

Da Costa recommande beaucoup l'emploi du soufre et du bitart de potasse pour entretenir la liberté du ventre, dans les cas d'hémorrhoides chez les femmes enceintes.

Un câblegramme nous apprend que le Dr Sanarelli qui a découvert le microbe de la fièvre jaune, annonce qu'il vient de découvrir un sérum curatif de cette terrible maladie.

Un des faits les plus intéressants de la dernière assemblée de l'Association Médicale Américaine, a été la présence du Dr N. S. Davis, qui en fut le fondateur, il y a 50 ans.

Le Dr Wood dit que l'on fait souvent cesser les nausées et les vomissements qui accompagnent quelquefois l'usage des salicylates, en donnant de faibles doses de strychnine et de digitale.

Nous apprenons avec un vif plaisir, que la santé de M. le Dr Chrétien-Zaugg se rétabli rapidement, et qu'il pourra prochainement quitter Paris, où il était allé dans l'intérêt de sa santé, pour revenir à Montréal.

Le *Medical Summary* conseille l'acide salicylique contre le ver solitaire. Il recommande de prendre cinq à six doses de cinq grains chaque, d'heure en heure, et de faire suivre, d'une forte dose d'huile de ricin.